

PARTAI GELORA
GELOMBANG RAKYAT

7

HAJRUL MALIK
KETUA DPW SULBAR

ANIS MATTA
KETUA UMUM

MOCH. GIVAN
KETUA DPD POLMAN

**KONSOLIDASI KADER DAN ORASI KEBANGSAAN
UNTUK INDONESIA SUPERPOWER BARU**

PARTAI GELORA INDONESIA

Wilayah Sulawesi Barat
Senin, 27 Februari 2023
Pukul 14.00 - 18.00 WITA

Anis Matta Gelorakan Indonesia Timur, Dimulai Dengan Konsolidasi Ribuan Kader di Sul-Sel dan Sulbar.

JAKARTA – Setelah memulai rangkaian konsolidasi kader nasional di Kabupaten Tangerang pada Minggu (19/02/2023), Ketua Umum DPN Partai Gelombang Rakyat Indonesia (Partai Gelora) Anis Matta, bersama pengurus nasional partai baru nomor urut 7 itu, akan bertolak ke Indonesia Timur, dimulai dari Sulawesi

Selatan dan Sulawesi Barat. Anis akan bertemu ribuan kader Gelora di Makassar, Parepare, Palopo, di Sulsel; dan di Polewali Mandar, Sulbar pada akhir pekan ini hingga awal pekan depan.

“Program ini sesuai dengan tahapan perkembangan organisasi yang kami rencanakan. Setelah lolos verifikasi dan sah menjadi peserta pemilu dengan nomor urut 7, saatnya kami melakukan konsolidasi untuk mempersiapkan kemenangan di Pemilu 2024 yang tinggal kurang dari setahun lagi,” ujar Anis dalam keterangannya. Selasa (21/2/2023).

Anis menambahkan, Partai Gelora hadir untuk membangkitkan optimisme bahwa Indonesia layak menjadi superpower baru di dunia. Semua modal untuk menjadi negara adidaya dimiliki negeri ini, mulai dari jumlah penduduk, kekayaan alam, kemampuan mengelola keberagaman, hingga pengalaman berdemokrasi.

“Indonesia superpower baru bukanlah utopia atau mimpi di siang bolong. Kita punya semua modalnya. Yang kita butuhkan adalah peta jalan yang jelas sehingga semua potensi itu bisa diwujudkan. Partai Gelora akan menyebarkan spirit dan optimisme ini, pertama kepada seluruh kader dan simpatisan Gelora, kemudian kepada seluruh rakyat Indonesia,” tambahnya.

Ketua DPW Partai Gelora Sulawesi Selatan Syamsari Kitta menyatakan kesiapan kader dan relawan di Sulawesi Selatan untuk bergerak menjemput kemenangan di Pemilu 2024. Ribuan orang dikonfirmasi akan hadir dalam acara konsolidasi di tiap titik yang dipilih berdasarkan daerah pemilihan (dapil) calon anggota DPR RI.

“Pak Anis kan juga putra Sulsel. Jadi ada ikatan emosional yang kuat antara kader-kader di sini dengan beliau. Teman-teman sudah rindu mendengarkan langsung gagasan-gagasan Pak Anis untuk membawa Indonesia menjadi superpower baru. Acara ini akan menggelorakan semangat dan merapatkan barisan para

kader menyambut pemilu,” ujar Bupati Takalar ini.

Ketua DPW Partai Gelora Sulawesi Barat Hajrul Malik tak ketinggalan menyatakan optimisme kemenangan Partai Gelora di provinsinya.

“Kami menerima sambutan yang luar dari masyarakat di Sulbar ini. Sampai agak terkejut. Ternyata pemilih kita juga memperhatikan gagasan yang dibawa oleh partai politik. Dan insya Allah Partai Gelora adalah partai yang terdepan dalam menawarkan gagasan Indonesia ke depan,” kata Hajrul.

Partai Gelombang Rakyat Indonesia lahir di Jakarta pada 28 Oktober 2019. Partai ini melewati masa-masa awalnya di tengah krisis akibat pandemi Covid-19. Pengesahan badan hukum oleh Kementerian Hukum & HAM pun dilakukan secara daring.

Partai yang dipimpin Anis Matta, Fahri Hamzah, Mahfuz Sidik, dan Achmad Rilyadi ini kini telah sah menjadi peserta pemilu setelah memenuhi seluruh persyaratan dari Komisi Pemilihan Umum dan mendapat nomor 7. Kepengurusan pun telah terbentuk di 38 provinsi, termasuk di provinsi-provinsi baru hasil pemekaran Papua dan Papua Barat. Partai ini optimistis dengan masa depan Indonesia sebagai superpower baru. (Rls/Sir)